
序号 提问内容 回复内容

1
麻烦问下高管们，目前情况下能不能主动减薪啊，小股东个
个都含泪过日，你们好意思那么高薪水？？？

您好。公司高管薪酬方案将根据行业状况及2021年生产经营实际情况进行绩效调
整，谢谢。

2 公司高级管理团队的学历，专业，能都介绍一下吗
您好！公司年度报告中“第九节 董事、监事、高级管理人员和员工情况”中，对公

司高级管理团队的相关情况，有详细的介绍。请您查阅。谢谢。

3 机构为什么抛弃该股
您好，投资者都有自己投资的标准和原则。公司目前生产经营正常。我们将持续做好
生产经营，努力提高投资价值，为各位投资者带来回报。谢谢！

4

听说今次股权激励还是对上层领导的，不患寡而患不均，导
致下面基层员工无心工作，尤其是那些有原始股的老员工，
感觉利益被稀释了。还出现极端的吃里扒外的现象，请问是
真的吗，如果是，贵司有什么后续措施呢？

您好，公司本次激励计划首次授予的激励对象约3700多人，包括公司中高层 (基层)

管理人员、核心业务人才和专业人才等。
对于基层员工的激励，公司已经推行薪酬的精准激励政策，实施“一场一策”“一段一策
”等制度，鼓励基层员工多创多享。谢谢！

5

梅锦方同志！请你如实回答我提的问题？一，股价连续下跌
二十一个月是什么原因造成股价严重下跌？用数字说话？
二，到现在公司都没有补救措施？问题在哪里？股权激励是
按2019年九月份之前考核标准还是按2020年数字考核标准。
股价连续下跌为什么董事会的成员每人加薪167万元，这个标
准是谁定的？

您好，股价是市场投资者决定的。公司管理层和广大股东都希望公司股价有好的表现
。公司干部员工会努力做好生产经营管理，提高经营效益，获得投资者对公司投资价
值认可，为股价提供支撑。公司制订董监高薪酬是根据经营管理跨度和难度、行业薪
酬情况和当地物价水平、个人绩效等因素综合考虑，谢谢。

6
请问面对猪肉价格下跌，公司是否采取措施控制毛利下跌？
公司是否减少生猪的数量？

您好。公司要提高猪业毛利，主要措施是降低成本。当前影响公司猪业成本的主要因
素有饲料原料成本、产能利用率较低的分摊成本等。在饲料成本控制方面，公司主要
采用大宗采购，以发挥规模采购优势，并结合一些远期合同提前锁定原料价格，从而
使饲料原料采购成本低于行业平均水平。在饲料配方方面，制订更精准的营养配方，
降低饲喂成本。在产能利用率方面，随着公司生产秩序恢复正常，肉猪上市量增加
后，分摊的成本也会大大降低。同时，公司还通过精细化管理，提高生猪的生产成绩
和有效产出，进一步降低生产成本。谢谢。

7
董秘您好,贵司在良好的经营管理和业绩支撑下,是否有提升市
值的考虑和举措?

您好！市值受各种因素综合影响，公司将在合法合规的前提下，努力做好市值管理。
谢谢。



8
请问出栏什么时候会明显提高？下半年各猪企均预期提高出
栏，您预计在养猪上是否会盈利？

根据公司的生产规划和投苗情况，预计今年下半年出栏节奏将明显加快。当前生猪价
格波动比较大，根据当前掌握的信息还比较难以预测下半年猪价情况，所以养猪业的
盈利情况还比较难确定。谢谢您。

9 股权激励到底如何进行，增发多少，回购多少
您好，公司本期股权激励计划中，增发和回购具体比例目前暂未明确，如有回购，公
司将提前披露相关公告。请您关注公司后续公告。谢谢！

10 你为什么不增持 您好，如有增持，公司会及时公告，请您关注公司公告。谢谢。

11 按照目前情况，二季度养猪和养鸡业务会亏损吗 您好，公司二季度具体生产经营业绩情况，请您持续关注公司定期报告。谢谢！

12

公司
面对股价节节下跌，说的都是空话，大话，前面两年，管理
层的承诺实现了么？各种投资的项目，有哪些达到预期了？
如何保障中小股东权益？在公司觉得股价低估，为什么没有
增持措施？

您好，谢谢您的问题。公司的投资项目主要是养猪类项目和养禽类项目，公司将继续
深耕养殖行业，努力做好经营管理工作，推动公司持续稳健发展，争取更好的业绩回
报投资者。谢谢。


